

## **Christoph Ahlhaus und Frank Schira besuchen das Haus der Jugend in Steilshoop**

Der Erste Bürgermeister Christoph Ahlhaus und der CDU-Landesvorsitzende, Frank Schira MdHB, werden morgen gemeinsam mit dem Vorsitzenden des CDU-Ortsverbandes Bramfeld/Steilshoop, Thomas Kreuzmann MdHB, das Haus der Jugend in Steilshoop besuchen. Das HdJ Steilshoop ist eine familienergänzende Einrichtung der offenen Kinder- und Jugendarbeit und Jugendbildung. Sie werden das Haus besichtigen und Gespräche mit Jugendlichen führen.

**Freitag, 27. August 2010  
um 16.00 Uhr  
Haus der Jugend Steilshoop  
Gropiusring 43  
22309 Hamburg**

Vertreter der Medien sind herzlich eingeladen, über den Besuch zu berichten.

[www.cduhamburg.de](http://www.cduhamburg.de)

